
Les canons longs
serrent plus que les

canons courts : 
Vrai ou Faux 

Balistique - les idées reçues 



La vitesse de sortie est un peu plus importante sans
affecter le groupement
La visée est facilitée
Le suivi du gibier et le swing est plus régulier et facilite la
méthode « queue – tête – pan »
La gerbe est plus régulière car les gaz de sortie
perturbent moins la bourre et la grenaille.

Par contre, ils ont d’autres avantages :

Balistique - les idées reçues 

C'est FAUX
Les canons longs ne serrent pas plus 



Balistique - les idées reçues 

Quels sont les paramètres qui
font qu’une cartouche serre plus ?

Un choke serré et/ou spécial
Une vitesse faible
Une qualité de bille optimale 

La plus dure possible et donc la moins déformable
possible
Parfaitement sphérique

Un buffer qui va « protéger » les billes
Une bourre qui peut garder les billes dans leur cocon
un peu plus longtemps mais qui les libère de manière
parfaite sans les perturber



Balistique - les idées reçues 

Mais, un canon court
est-il efficace ?

 OUI, mais il faut relativiser

Avec la même charge de poudre, la vitesse des gaz de
sortie va être plus élevée et donc va perturber la gerbe
si celle ci n’est pas bien protégée

La vitesse va être un poil plus faible

La visée plus rapide mais moins précise
 



Balistique - les idées reçues 

Mes conseils en
canon court:

Vitesse plutôt lente et charge légère : peu de
perturbation à la sortie

Arme parfaitement en conformité
 

Visée à la Churchill, c’est à dire chercher le
point d’impact


